

Winnetou-Spiele Arena Wagram – Presseinfo von Manfred Kellner

Erstes Treffen der Darstellerinnen und Darsteller für „Das Halbblut Apanatschi“

Am 18. Jänner 2026 haben sich Hauptdarstellerinnen und Hauptdarsteller des neuen Winnetou-Stücks in der Arena Wagram getroffen – zu einem ersten Kennenlernen, zur aktuellen Standortbestimmung der Vorbereitungen, zu Informationen über das Stück selbst sowie zum Proben- und Spielplan. Für die Produzenten von „Halbblut Apanatschi“ waren der Obmann des Vereins Winnetou-Spiele Niklas Rimser dabei, Schriftführerin Anja Rimser, Obmann-Stellvertreterin Biggie Waite, Geschäftsführer Dr. Anton Rohrmoser, künstlerischer Leiter Rochus Millauer und Max Skopik, Kooperationspartner der Arena Wagram.

Neue Darsteller für Hauptrollen

Während des Treffens wurden die neuen DarstellerInnen der Winnetou-Spiele vorgestellt – professionelle Schauspielerinnen und Schauspieler, die im Sommer beispielsweise Winnetou, Old Shatterhand und Sam Hawkens sowie Apanatschi und ihren mörderischen Halbbruder verkörpern sollen. Für die bereits feststehenden Darstellerinnen und Darsteller gab es gleich einen sehr gelungenen Fototermin.

Weiters gab es bei diesem ersten Darstellertreffen für das „Halbblut Apanatschi“ viele Informationen: über die neue Homepage der Winnetou Spiele Wagram, die in Kürze freigeschaltet wird, über die Werbestrategie, die Pyrotechnik und die Reiterei bei den Aufführungen, über die Zusatzprogramme und das Kinderprogramm sowie über die Anforderungen an den Kulissenbau.

Weitere Professionalisierung

Geschäftsführer Dr. Anton Rohrmoser unterstrich in seiner Begrüßung, dass er im 25. Jahr seiner Tätigkeit als Produzent von Winnetou-Spielen sich nicht von dem überraschenden „Auszug“ einer Reihe von ehemaligen Mitspielern entmutigen lasse. Im Gegenteil: Diese Entwicklung bedeute eine große Chance für die weitere Professionalisierung der Winnetou-Spiele Wagram. Rohrmoser: „Wir machen weiter!“

Rochus Millauer betonte, dass die Besetzung der Hauptrollen mit Profi-Darstellerinnen und - Darstellern eine ausgezeichnete Grundlage sei, dass „Winnetou Halbblut Apanatschi“ als neues Stück in hoher Professionalität - voller Dramatik, Liebe und Action, aber auch mit genug humoristischen Passagen auf das Festspielgelände der Arena Wagram zu bringen. Eine ganze Reihe dieser neuen Kolleginnen und Kollegen hätten bereits ihr Publikum auf österreichischen Bühnen in den unterschiedlichsten Rollen überzeugen können. Millauer: „Ihr habt hier die Gelegenheit, Euer Können bei jeder Vorstellung vor Hunderten von Zuschauerinnen und Zuschauern zu präsentieren. Bringt euch deshalb ein, was das Zeug hält! Jede und jeder bekommt dafür den Raum!“

Blicke ins Darsteller-Treffen der Winnetou-Spiele Wagram.



Die „Arena Wagram“

Das Festspielgelände ist direkt an der Schnellstraße S5 zwischen Stockerau und Krems, Abfahrt Fels am Wagram, mit Tribüne, Spielfläche, Kulissen und Gastronomie.

Termine:

01. bis 23. August jeweils Sa und So

Beginn der Vorstellung Samstag 19.00 Uhr und Sonntag 18.00 Uhr

NEU: Ein attraktives KINDERPROGRAMM mit Goldwaschen, Kinderreiten, Bogenschießen, Kinderschminken, u.a. bei jeder Vorstellung!
Jeden Samstag ab 16.30 und jeden Sonntag ab 15.30 Uhr

INFO und VORVERKAUF:

Winnetou-Spiele Wagram, Tel.: 0676/667 32 31

E-Mail: reservierung@winnetouspiele-wagram.at

Homepage: www.winnetouspiele-wagram.at

TICKETS: <https://ticketladen.at/events/winnetou-spiele-wagram-halbblut-apanatschi>

Hochachtungsvoll

Der Verein Winnetou Spiele Wagram ZVR-Zahl 246401203

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Anton Rohrmoser, Geschäftsführer